



立志 鍛錬 協調

立三中

令和4年6月24日号

立川市立立川第三中学校  
Tachikawa Daisan J.H.School

だより

Your best teacher is your last mistake. (ミスから学ぼう!)

校長 今本 由美子

6月15日(水)～17日(金)に、1学期の期末考査を実施しました。テスト前には、SSRを活用して学習に取り組む姿や、友達同士で教え合う姿、また隙間時間にデジタル・ドリル(eライブラリ)に取り組む姿など、それぞれに工夫をしながら学習に励む様子が見られました。さて、努力の成果は十分に出せたでしょうか。答案返却中の教室からは、喜びの声やため息、時に悲鳴が聞こえてきます。もちろん、良い結果が出ればうれしいし、そうでなければ悔しいものです。でも大事なものは、その結果から、現時点での自分の課題を把握し、改善に結び付けることです。「正解」できなかった問題は、必ずその原因を探り、解決していくようにしましょう。

期末考査終了と同時に、それまでの梅雨寒が嘘だったかのように気温が上がり、蒸し暑い毎日です。屋上での作業のため、気付きにくいと思いますが、先週からプールの水抜き、清掃、給水等を行っています。間もなく水泳の授業も始まる予定です。「夏」はすぐそこまで来ています。そして、まだ暑さに体が慣れていないこの時期は、熱中症のリスクが高まります。引き続き、感染症対策を取りながら、熱中症予防も怠らないようにしていきましょう。繰り返しになりますが、適切な水分補給と休養、適度な運動、そしてバランスの良い食事が、健康維持の鍵です。

さて、マスクの着用については、現在、熱中症予防の観点から、状況に応じて着脱することが推奨されています。東京都教育委員会が作成した「夏のマスクは、熱中症に気をつけて!」を校内に掲示してあるので参考にしてください。もちろん様々な状況が考えられますし、一人一人の健康状態や生活環境も異なるので、一律にというものではありません。その時々状況や周囲の環境、場面に合わせ、適切に判断し、行動していければと思います。また、「外しても構わない」とされている場面でも、外すのが心配、不安と感じる人もいます。それぞれの考えや立場に配慮し合える仲間であってほしいと思っています。



3年 総合 修学旅行コース決め



2年 体育 バドミントン



1年 技術 木工(ペンスタンド)